

# *Cuba aidera le Guyana à perfectionner l'industrie sucrière*

---



Georgetown, 28 mai, (RHC).-Le gouvernement du Guyana a annoncé que des experts cubains aideront des spécialistes guyaniens à perfectionner dans ce pays l'industrie sucrière, en proie à la stagnation à cause de l'inefficacité, des bas prix au marché international et de la migration des travailleurs.

Le Vice-président cubain du Conseil de Ministres Ulises Rosales del Toro, et le premier ministre guyanien, Moses Nagamoto, ont signé un accord selon lequel les professionnels de la Havane transmettront aux Guyaniens leurs connaissances et leurs expériences sur l'application de techniques modernes de la culture de la canne à sucre et sur le travail dans les plantations.

Lors d'une rencontre entre les deux dirigeants, Moses Nagamoto a remercié les coopérants cubains qui depuis 1976 prêtent leurs services au Guyana dans différents domaines, spécialement dans celui de la santé.



**Radio Habana Cuba**